

Herbstwanderung der Schule Hellbühl 2016

Am 23. September 2016 war es wieder soweit. Eine fröhliche und aufgestellte Schar von Kindern machte sich mit ihren Begleitpersonen auf die Herbstwanderung. Bei angenehmstem Herbstwetter führte uns die gemütliche Wanderung von Hellbühl nach Ruswil zum Familiengrillplatz im Schächbelerwald. Während die PrimarschülerInnen den ganzen Weg zu Fuss zurücklegten, absolvierten die Kindergartenkinder einen Teil des Weges mit dem Bus.



Nach gut zweieinhalb Stunden erreichten wir, durstig und mit knurrenden Mägen, unser Ziel beim Vita Parcours in Ruswil. Nun suchten sich alle ein schönes Plätzchen im Wald, um das Mittagessen einzunehmen.

Nach einer gemütlichen Mittagspause, in der gebrätelt, viel gespielt und gelacht wurde, hiess es wieder aufbrechen, um uns auf das letzte Stück unserer Wanderung zu begeben, welches uns zur Bushaltestelle des Rottalcenters führte. Mit nun leichten Rucksäcken, aber umso schwereren Beinen, bestiegen wir alle gemeinsam den Rottal-Bus, welcher uns wieder an unseren Ausgangspunkt nach Hellbühl zurück brachte.



Müde, aber zufrieden und bereichert mit vielen neuen Eindrücken sind wir zu Hause angekommen und denken gerne an diesen erlebnisreichen Tag zurück.